



Se insistirá al gobierno de la Ciudad de México que haga público el resultado del peritaje externo del derrumbe de la L12: PAN

Desde la bancada del PAN en la Cámara de Diputados se advirtió que las 18 solicitudes de información presentadas a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, para que las autoridades de la Ciudad de México den a conocer públicamente los resultados del tercer peritaje externo hecho por la empresa noruega DNV sobre las causas del desplome del tramo elevado en la Línea 12 del metro, sigue su curso. La diputada promovente e integrante de la bancada Acción Nacional, María Elena Pérez-Jaén, indicó que pese algunas publicaciones internacionales como el diario español 'El País' ya están saliendo algunos de los datos, que incluye el informe señalado no se dejará de insistir para que la autoridad de la Ciudad de México haga público el resultado del peritaje a lo cual está obligado. [[MVS](#)]